

España presenta la Oficina Nacional de Asesoramiento Científico

Pedro Sánchez ha anunciado hoy la puesta en marcha de un nuevo ecosistema de asesoramiento científico que se encargará de conectar al gobierno con las universidades y centros de investigación para mejorar la toma de decisiones y el diseño de políticas públicas. Habrá además una convocatoria de dos millones de euros para la financiación de proyectos.

SINC

20/6/2024 12:30 CEST



El presidente del gobierno, Pedro Sánchez, la ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, Diana Morant, y la presidenta del CSIC, Eloísa del Pino, entre otros, posan antes de la presentación de la nueva Oficina Nacional de Asesoramiento Científico (ONAC) este jueves en Madrid. / EFE | Sergio Pérez

El **presidente del Gobierno**, Pedro Sánchez, ha presentado hoy los objetivos y principales componentes del ecosistema de **asesoramiento científico** con el que contará la Administración General del Estado a partir de ahora.

El objetivo es crear nuevos vínculos y espacios de colaboración con las

universidades y centros de investigación públicos, para que el conocimiento científico ayude a **diseñar mejores políticas** y tomar más **decisiones basadas en la evidencia empírica**.

El objetivo es crear nuevos vínculos con las universidades y centros de investigación públicos para que el conocimiento científico ayude a diseñar mejores políticas y tomar más decisiones basadas en la evidencia

Contará con tres componentes principales: personas, investigación aplicada y mecanismos institucionales. **Cada ministerio tendrá un asesor científico permanente** que se ubicará en el gabinete del ministro/a, y un equipo de científicos visitantes que ayudarán a buscar soluciones a retos específicos en estancias de entre seis y ocho meses.

También existirá una **unidad de asesoramiento científico** con sede en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), que se encargará de conectar las preguntas de las Administraciones Públicas con las respuestas de la comunidad académica.

Todo ello será coordinado por la Oficina Nacional de Asesoramiento Científico (**ONAC**) de la Moncloa, que se inserta en la Secretaría General de Políticas Públicas, Asuntos Europeos y Prospectiva Estratégica.

Dos millones de euros

Todo este enclave contará con una **dotación anual de dos millones de euros** para financiar proyectos de experimentación, análisis de datos públicos y otras formas de investigación aplicada.

Todo este enclave contará con una dotación anual de dos millones de euros para financiar proyectos

Tendrá, a su vez, un conjunto de canales institucionales y protocolos encargados de establecer cómo se recaba el asesoramiento científico, qué principios éticos y metodológicos deben seguirse, cómo se financia ese ejercicio, y qué uso dar a las recomendaciones generadas.

Derechos: **Creative Commons**.

TAGS

ASESORAMIENTO CIENTÍFICO |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)